



Comunicado Núm. 259/2023

INSTALA TOLUCA MÓDULOS DE APOYO Y AUXILIO EN ACCESOS A LA CAPITAL

- *El alcalde Raymundo Martínez Carbajal pide a la población no ser partícipes en actos de corrupción*
- *En coordinación y vinculación con la Guardia Nacional*
- *Brindarán servicio del 1 al 17 de abril las 24 horas*

Toluca, Estado de México, 1 de abril de 2023.- Con el objetivo de salvaguardar la integridad de los habitantes de Toluca y visitantes que transitarán por el municipio durante el periodo vacacional de Semana Santa, el gobierno de Toluca instaló módulos de auxilio y apoyo en los accesos a la capital.

Al respecto, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, dijo por primera vez en un trabajo conjunto, se implementa el dispositivo Semana Santa Toluca te Cuida, donde las y los elementos de la Policía Municipal, Protección Civil y la Guardia Nacional estarán atentos las 24 horas del 1 al 17 de abril para darles la bienvenida, brindar seguridad, información, auxilio, servicios médicos si así lo requieren y servicios turísticos a las personas que los soliciten, y atender especialmente a los migrantes.

Después de señalar que estas acciones se implementan para preservar la seguridad y los bienes de la gente, destacó que es una iniciativa de la Guardia Nacional, derivada de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, y señaló que esta vinculación con todas las corporaciones de seguridad es parte de la buena ciudadanía.

Es así que pidió a la población que por ninguna circunstancia caiga en la idea de corromper o corromperse, ya que "es importante que todos cuidemos la buena ética en nuestra ciudad, porque llenarla de vida es llenarla también de principios y valores pues sabemos que cuando tenemos una buena relación con la policía, las cosas salen bien".

En su intervención, el Segundo Subinspector de la Guardia Nacional, Eder Antonio Arriaga Zaleta y Coordinador de Carreteras en el Valle de Toluca, destacó la gran colaboración que existe entre ambas corporaciones policiacas, además agradeció al Presidente Municipal por el apoyo y dijo que "diferente uniforme, misma función: al servicio de la población de Toluca y el Valle".

Los módulos estarán instalados en el camellón de Pino Suárez esquina Las Torres, en la carretera Toluca - Atlacomulco a la altura del mercado Palmillas, y en Calzada al Pacífico.